

Feuerwehr & Werkdienst

Mögliche Standorte im Vergleich



Standort Oberdorf

Wie stehen Sie zu diesem möglichen Standort für die Verlagerung der Feuerwehr und des Gemeindewerkdienstes?

Mittelwert (Punkte)

2.5

unterstütze ich nicht (1 Punkt)



44%

unterstütze ich eher nicht (2 Punkte)



5%

unterstütze ich eher (3 Punkte)



6%

unterstütze ich (4 Punkte)



45%

Chancen / Bedenken / weitere Kommentare:

nicht ideal, geht durchs Wohnquartier

Sportplatz muss in der heutigen Form bestehen bleiben.

Chance um mit unterirdischem Parkhaus zu erweitern

Mehrverkehr

Problem: Ausfahrt über Rigibahn und mehr Lärm im Dorf

Unterstütze ich nicht, da im Wohn- und Sportgebiet. Spätere Generationen könnten diesen Raum zu attraktivem Wohnraum umzonieren.

Ja:
1. in Vitznau spielt es keine Rolle, ob etwas an der Oberdorfstrasse oder Hauptstrasse liegt - beide Strassen laufen quer durchs Dorf. Belastungen sind dieselben.
2. Sportplatz soll im Dorf bleiben, also muss der Boden optimal genutzt werden - Doppelnutzung entspricht der geforderten Verichtung.
3. Gehört der Gemeinde und kann zügig umgesetzt werden

Standort Under Altdorf

Wie stehen Sie zu diesem möglichen Standort für die Verlagerung der Feuerwehr und des Gemeindewerkdienstes?

Mittelwert (Punkte)

2.3

unterstütze ich nicht (1 Punkt)



53%

unterstütze ich eher nicht (2 Punkte)



4%

unterstütze ich eher (3 Punkte)



3%

unterstütze ich (4 Punkte)



40%

Chancen / Bedenken / weitere Kommentare:

Dieser Standort soll für PP und Wohnen zu zahlbaren Preisen genutzt werden. Für PP auch zusätzliches Untergeschoss - PP sind Dorf- und RB-nah

Beste Lage für Feuerwehr und Werkdienst

Standort Zberg

Wie stehen Sie zu diesem möglichen Standort für die Verlagerung der Feuerwehr und des Gemeindewerkdienstes?

Mittelwert (Punkte)

3.0

unterstütze ich nicht (1 Punkt)



27%

unterstütze ich eher nicht (2 Punkte)



5%

unterstütze ich eher (3 Punkte)



9%

unterstütze ich (4 Punkte)



59%

Chancen / Bedenken / weitere Kommentare:

Feuerwehr in Gefahrenzone?

Gefahrenzone? Schutzdammsanierung

zu teuer für die Gemeinde

liegt in der roten Gefahrenzone - daher Nein

Unterstütze ich, weil Lärmemissionen an der Hauptstrasse liegen und nicht/schwach im Wohngebiet. Projekt hätte auch die wenigsten Nachteile und tiefe Komplexität.

Abtausch Land mit Das Morgen - Wo aufgeführt? Im Unterattdorf?

Tiefgarage unter Feuerwehr prüfen

Feuerwehr und Werkdienst gehört nicht ans Ende des Dorfes in die Gefahrenzone

Dieser Standort liegt im Naturgefahrengebiet. Aufenthalt ist beschränkt, das ist weder beim Werkdienst noch bei der FW garantiert (Unterhalt Maschinen und Geräte, Ausbildung und Bürozeiten). Realisierung im Zusammenhang mit Verbauung Kalibach: wir sind fast 20 Jahre nach dem Unwetter 2005 - es sind weder Schutzbauten erbaut, noch irgendwelche in Sicht! Der Kanton hat verlaufen lassen, dass er im AFP bei den Bauten Naturgefahren sparen will. Also der Glaube an ein Christkind ist nicht vorhanden. Dauert viel zu lange und kommt evtl. dann gar nicht